

17/05/2022

Boletín No. 22

### Decanos demuestran su solidaridad

Dentro de la cosmovisión andina se da prioridad a la comunidad sobre el individuo, a los principios de reciprocidad y solidaridad. La Universidad Central se encuentra a tono con estos principios, una muestra de ello es la empatía y solidaridad con que los decanos contribuyen en la preparación del “Inti Raymi de las universidades y diversidades”.

La Institución recibió el priostazgo del “Inti Raymi de las universidades y diversidades”, el año pasado, al asumir este trascendental cometido y siguiendo con la tradición y por resolución del Honorable Consejo Universitario para declarar como acto oficial la realización del Inti Raymi, la comunidad universitaria se prepara, en la ejecución de actividades que se desarrollarán este 21 de junio, fecha que constituye la fiesta del sol y la cosecha del solsticio.

El director de Vinculación con la Sociedad, Pedro Iván Moreno, visitó a los señores decanos de las distintas unidades académicas; en cada una de ellas recibió una cordial bienvenida y la predisposición para colaborar en la organización de esta fiesta, ya que en los predios de la Casona universitaria se recibirá a una multitud de personas que se identifican con esta celebración ancestral y con quienes se compartirá una ceremonia ritual, alimentos típicos, la pambamesa, música y danza.

Otra de las actividades relacionadas, cumplida por el director de Vinculación fue acudir a la entrevista propiciada por la subgerente técnica de Turismo de la ciudad Mitad del Mundo, Cristina Villacís, desde este sitio turístico, sobre el tema del Inti Raymi, en la cual Moreno expresó que, esta celebración es un agradecimiento al dios sol y a la pacha mama por las cosechas recibidas, que es de singular importancia para el mundo andino y que la academia, que parte de una mirada científica, debe entender, de manera más profunda, la sabiduría, la cosmovisión y las manifestaciones culturales.

Cristina Villacís aprovechó la oportunidad para presentar al director, la agenda programada para el Inti Raymi en la ciudad Mitad del Mundo, con el fin de coordinar actividades con la Universidad Central y trabajar en conjunto, desde cada una de sus localidades.